

MESSAGE DE LA PRÉSIDENCE

C'est avec une grande fierté que je m'adresse aux membres de La Route du Savoir lors de notre assemblée générale annuelle. L'année 2024-2025 a été une excellente année pour La Route du Savoir, qui est le seul centre de formation pour adultes francophones de la région de Kingston depuis plus de 30 ans maintenant.

Les succès et les accomplissements de l'équipe sont tout aussi remarquables que l'année dernière. En effet, après avoir procédé avec succès au déménagement dans le nouveau centre scolaire communautaire, La Route du Savoir a continué d'offrir des formations de qualité, innovantes et originales et a réussi à atteindre les résultats attendus par les bailleurs de fonds, et même dépasser toutes les cimes qui avaient été fixées en début d'année.

Au sortir des quelques années de pandémie, le conseil d'administration a souhaité réfléchir à la mission de La Route du Savoir et se pencher sur les défis qui surviendront dans un avenir proche ou plus éloigné. Pour ce faire, le Conseil d'administration a procédé à une planification stratégique au début de septembre dernier et travaille maintenant à mettre en œuvre tous les objectifs et sous-objectifs identifiés durant l'exercice. Évidemment, La Route du Savoir continue de faire face à plusieurs défis financiers et organisationnels, et nous sommes optimistes quant à l'avenir.

Au cours de l'année écoulée, nous avons également continué à offrir des opportunités éducatives de qualité pour tous les francophones de la communauté. Nous avons lancé de nouvelles formations, organisé des ateliers stimulants et collaboré avec les partenaires locaux et provinciaux pour maximiser notre impact dans la communauté. Les efforts déployés ont ainsi contribué à atteindre un plus grand nombre d'apprenants et d'apprenantes dans leur développement personnel et professionnel.

En conclusion, je tiens à féliciter chaleureusement tous les membres de la Route du Savoir pour leur engagement et leur dévouement envers la réussite. De plus, je tiens à remercier sincèrement tous les membres du Conseil d'administration de La Route du Savoir pour leur disponibilité, leur appui constant et leurs suggestions et leur travail afin d'en faire une organisation efficace avec un impact significatif dans la communauté francophone de Kingston et des Mille-Îles.

Michèle Dubois

Michèle Dubois
Présidente du Conseil d'administration